

**Postulat CVP-EVP-Fraktion / SVP-Fraktion / GLP/BDP-Fraktion:
Überprüfung der Organisation der ständigen Kommissionen**

Geänderter Wortlaut vom 27. Februar 2013

Das Präsidium wird eingeladen,

1. eine Erweiterung des Kommissionensystems mit ständigen Fachbereichskommissionen unter Abgleichung mit den bestehenden ständigen Kommissionen und unter Beibehaltung der nicht ständigen Kommissionen zu prüfen;
2. dem Kantonsrat über das Ergebnis der Prüfung zu berichten und ihm allenfalls Antrag auf eine entsprechende Revision des Geschäftsreglementes zu stellen.